4 OCTOBRE 1954.-

AMEES.- (33)

ecceo Heure : II H.

Monsieur DOURTHE, boulanger à AMES, affirment avoir vu dans le ciel, vers II H. du matin, un énorme bloc de la grosseur d'un camion de plusieurs tonnes.

M. DOURTHE arrêta aussitôt sa voiture pour examiner à loisir cet étrange phénomène et put constater qu'il était luisant et pransparent comme du verre.

Après être demeuré immobile quelques instants, l'énorme masse monta très rapidement vers l'hérison et disparut dans le ciel.

SUDZOUEST DU 4 OCTOBRE 1954.